

8810 Horgen, im April 2017

D A N K S A G U N G

Herzlichen Dank sagen wir allen, die uns beim Abschied von unserem lieben und unvergesslichen

Gustav Dändliker-Minder

begleitet und an unserer Trauer Anteil genommen haben.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit in Form von Gesprächen, Briefen, Blumen und Spenden sowie die Teilnahme an der Trauerfeier haben uns tief berührt und waren für uns eine Quelle von Trost und Zuversicht.

Unser Dank geht an:

- Herrn Pfarrer Hansjakob Schibler für die einfühlsame Gestaltung der Bestattung und des Abschiedsgottesdienstes
- die Ärztin Frau Hakeem Gulalai und auch an das Personal der Stapfer Stiftung für die liebevolle Betreuung des Verstorbenen.

Gustav Dändliker-Minder wird in unseren Herzen und in unserer Erinnerung weiterleben.

Die Trauerfamilien